



El Colegio de Médicos y A.M.A. estrenan sede en Alcázar de San Juan

Con la inauguración de las nuevas instalaciones, fruto de un acuerdo de colaboración entre ambas entidades, se cumplirá el objetivo de acercar los servicios que ofertan a los mutualistas y colegiados, respectivamente.

Colegio Oficial de Médicos de Ciudad Real

El acto de inauguración de las nuevas oficinas de Agrupación Mutual Aseguradora, A.M.A., y Colegio de Médicos de Ciudad Real en Alcázar de San Juan constituyó un evento social para toda la comunidad sanitaria de la provincia.

En palabras del presidente del Colegio de Médicos de Ciudad Real, PASCUAL CRESPO, "había que facilitar y posibilitar, a una distancia considerable como está Ciudad Real, que toda esta zona tuviera la posibilidad de tener unos seguros que ya tenemos los que somos clientes de A.M.A., dando fe del trato exquisito que se nos dispensa. Habla, por otra parte, que abrir la puerta a todos los colegiados médicos, -más de 1.700 en la provincia-, a las tareas del Colegio y ofrecerles los mismos servicios que en Ciudad Real, e incrementarlos en función de

las necesidades, pero sin que tengan que recorrer grandes distancias".

Ese es, sin duda, el objetivo de los más de cien metros cuadrados que componen las recién inauguradas delegaciones, en la Avenida de los Institutos de Alcázar de San Juan: acercar los servicios de ambas entidades a los mutualistas y colegiados de Ciudad Real, hecho que va a ser posible gracias al acuerdo entre A.M.A. y el Colegio de Médicos, cuyas buenas relaciones se remiten a muchos años atrás. Como se recordará, compartieron oficinas del propio Colegio en la Plaza de la Provincia de Ciudad Real, hasta que A.M.A. inauguró su propia sede en la C/ Alarcos.

Una mañana festiva

La jornada inaugural, que se abrió con la

bendición de las instalaciones, contó con la presencia, entre otros, del presidente de A.M.A., DIEGO MURILLO, junto a gran parte de su Junta Directiva, -PABLO LÓPEZ DOMÍNGUEZ, Director Gerente, MANUEL SÁNCHEZ GARCÍA, Secretario General, ANTONIO GRANADOS PÉREZ, Delegado en Ciudad Real-, el presidente del Colegio de Médicos de Ciudad Real, PASCUAL CRESPO CRESPO, el alcalde de Alcázar de San Juan, JOSÉ F. SÁNCHEZ BÓDALO, la presidenta del Colegio de Farmacéuticos de Ciudad Real, ANA LÓPEZ CASERO, el presidente del Colegio de Protésicos Dentales de Castilla-La Mancha, JUAN CARLOS GAVIRA, y el director gerente del Hospital Mancha Centro, CARLOS HERMOSO.

Para el Colegio de Médicos la apertura de la nueva delegación en Alcázar representa una enorme satisfacción y supone la culminación de uno de sus principales retos: Acercar físi-

